

## **Betriebliches Gesundheitsmanagement**

Der Arbeitsschutzausschuss der HU bereitet in Absprache mit der Unfallkasse Berlin die Durchführung eines Betrieblichen Gesundheitsmanagements (BGM) vor. In diesem Rahmen ist vorgesehen, die Universitätsstrukturen gesundheitsförderlich zu gestalten. Dabei sollen die Belastungen und Gefährdungen am Arbeitsplatz durch gezielte Ressourcenstärkung minimiert und die Beschäftigten in die Lage versetzt werden, ihre Gesundheit erhalten zu können. Betriebliches Gesundheitsmanagement geht mit seinem ganzheitlichen Ansatz über die gesetzlichen Verpflichtungen eines Arbeitgebers zum Arbeitsschutz- und Gesundheitsschutz sowie zum betrieblichen Eingliederungsmanagement hinaus. BGM beinhaltet betriebliche Gesundheitsförderung, Weiterbildung, Maßnahmen zur Verbesserung der Führungskultur, des Betriebsklimas, der Vereinbarkeit von Privatleben und Beruf sowie altersgerechte Arbeit.

2010